

Pèlerinage paroissial en Terre Sainte 2026



La paroisse organise un pèlerinage en Terre Sainte du 28 février au 7 mars 2026.

Au programme : le désert du Néguev, Nazareth, le Lac de Tibériade, le Mont Thabor, Bethléem, Jérusalem...

Prix estimatif : 2 200 € par personne

Préinscriptions : sans engagement à partir d'octobre 2024

Renseignements : pele.stmaurice@gmail.com



Dimanche 30 juin : Timothée de CASSAN FLOYRAC, Eliott GENY et Gabrielle LEBLANC et dimanche 07 juillet : Olivia DOMINGUEZ, Victoria HOSTETTER et Auguste LECHAT seront appelés **Enfants du Seigneur par le baptême**.



INTENTIONS DE MESSE

Dimanche 30 juin : JB CLAUSSE / Benoit DU RUSQUEC
Mardi 2 juillet : Suzanne BOUTARY

VACANCES D'ÉTÉ

Église ouverte tous les jours de 9h à 19h.



LÉGUER

à l'Église catholique

dans les Hauts-de-Seine

Église catholique
dans les Hauts-de-Seine

Messes dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30 et dimanche à 10h30.

Saint-Charles

Dimanche 7 juil. et à partir du 1 sept.

Messes de semaine

Mardi à 9h, mercredi et jeudi à 19h, vendredi 9h.

Confessions

Avant et après les messes de semaine.

Adoration du Saint-Sacrement

Reprise de l'Adoration jeudi 5 septembre à 19h30.

Chapelet

Repris du chapelet lundi 2 septembre à 15h.

Accueil

Reprise de l'accueil lundi 2 septembre à 15h.

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com

Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 30 juin 2024 - N° 138

Sanctifier le quotidien

Jésus est de retour chez lui, à Nazareth. Sa réputation nouvelle de prédicateur et de thaumaturge l'y a précédée. Le samedi matin, le sabbat, il se rend à la synagogue avec les villageois. Comme c'est la coutume, le rabbin invite l'enfant du pays à lire et à commenter un passage de la Tora.

Saint Marc rapporte : « De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient : "D'où cela lui vient-il ? Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ? N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie, et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ? Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ?" ». Ces frères et ces sœurs sont ses cousins, sa parenté.

Ce passage montre ce que fut la plus grande partie de l'existence terrestre de Jésus : la vie courante d'un artisan, avec sa famille, qui partage les joies et les peines de ses concitoyens. Dans cette vie cachée du Christ, on découvre la valeur sanctifiante de notre vie quotidienne. En tâchant d'y imiter le Christ, avec l'aide de sa grâce, nous y instaurons le Royaume de Dieu.

Notre vie courante est le lieu de notre rencontre quotidienne avec le Christ. Dieu nous appelle à le servir dans notre travail, dans notre famille, dans nos engagements. Il y a quelque chose de divin qui se cache dans les situations les plus ordinaires ; à chacun de le découvrir. Ne menons pas une double vie : d'un côté la vie intérieure, la vie de relation avec Dieu ; de l'autre, une vie distincte et à part, la vie familiale, professionnelle, sociale. Il n'y a qu'une seule vie, faite de chair et d'esprit, sainte. Dieu invisible, nous le découvrons dans les choses les plus visibles et les plus matérielles. Notre époque n'a-t-elle pas besoin qu'on restitue aux situations qui semblent banales, leur sens noble et originel, qu'on les mette au service du Royaume de Dieu, qu'on les spiritualise, en en faisant le moyen et l'occasion de la rencontre avec Jésus-Christ ?

Aux nombreux scouts de la paroisse qui partent prochainement en camp, leurs chefs leur enseigneront que : « Le scout... travaille à établir le règne du Christ dans toute sa vie et dans le monde qui l'entoure ». C'est la synthèse de ce que le Concile Vatican II appelle la vocation chrétienne. Ainsi, plutôt au ciel, le scout « travaille », il façonnera un jour humainement et chrétiennement sa parcelle du monde par son métier et sa vie familiale. Prions pour que les chefs et les jeunes s'engagent à servir le Seigneur dans leur vie de tous les jours.

Abbé Tristan de Chomereau

GOÛTER DES JEUNES FOYERS



En cette fin d'année, le groupe Jeunes Foyers de Saint-Maurice est heureux de convier les jeunes couples et les jeunes familles de la paroisse pour un goûter partagé dimanche 30 juin de 16h à 18h dans le jardin du presbytère (entrée par l'accueil du presbytère). Habituels, curieux ou nouvellement arrivés dans le quartier, nous serons ravis de vous accueillir pour ce moment convivial et nous vous attendons nombreux !

HORAIRES VACANCES

L'accueil sera fermé à compter du 5 juillet 19h. La messe de semaine du vendredi, le chapelet du lundi et l'Adoration du jeudi reprendront à partir du 2 septembre. La dernière messe dominicale à St-Charles aura lieu le 7 juillet et reprendra le 1^{er} septembre.

TRÈS BEL ÉTÉ À TOUS.

AU REVOIR À NOS ÉTUDIANTS

L'année se termine et nos étudiants s'en vont voguer vers de nouvelles aventures. Afin de leur souhaiter bon vent sur leurs nouveaux navires et les remercier pour leurs participations à notre vie paroissiale, nous vous invitons à assister à la messe du jeudi 11 juillet à 19h et à participer au barbecue qui aura lieu après la messe.

8^{ème} MARCHÉ VERS ASSISE POUR LES JEUNES ADULTES DU DIOCESE – AULLA / LUCQUES

Poursuite de la marche vers Assise pour les étudiants et jeunes pro. Cette année, de Aulla à Lucques. 7 jours de marche entre jeunes adultes, aux côtés du Seigneur, sur les chemins vallonnés des contreforts des Apennins et du début de la Toscane, accompagnés du P. Olivier Joncour et d'Isabelle de La Garanderie, consacrée, du diocèse de Nanterre. Le thème de l'année : Chemin de Souffle et d'intériorité.

Quand ? Du dimanche 11 août (rdv en milieu d'après-midi à Aulla) jusqu'au dimanche matin 18 août tôt à Lucca. **Questions et précisions :** marche92.assise@gmail.com

Lien vers les inscriptions : <https://sites.google.com/view/marcheassise-jeunescathos92/accueil> (et <http://jeunescathos92.fr>)

LA RENTRÉE À SAINT-MAURICE

Reprise des horaires habituels dimanche 1er septembre.

La messe de rentrée du catéchisme aura lieu le samedi 21 septembre à 10h45.

Notez dès à présent la fête paroissiale de rentrée dimanche 29 septembre.

LA CONTÉE



En 1998 une exposition s'annonçait BIBLE À COURBEVOIE. L'espace Carpeaux, pendant 20 jours, reçut de nombreux spectateurs. Le succès fut considérable. Madame Cécile TALON Responsable catéchiste et paroissienne très impliquée à St Maurice s'était mobilisée : formation de guides, préparation des conférences et ateliers. Les enfants gardent ces contées dans leur cœur et bien souvent les adultes se passionnent.

Les formations de conteuses furent proposées à St Maurice pendant plus d'un an et le travail fut difficile et passionnant. Les enfants des écoles catholiques et du catéchisme de la commune vinrent tous accompagnés par les enseignants et les catéchistes. Depuis 1999 la formation et les interventions des conteuses n'a pas cessé pour certaines et j'en fais partie.

Notre imaginaire est au service de la parole mais la rigueur de l'étude des textes est au centre de notre travail. J'offre accompagnée par le Père CAZES à Saint-Maurice une formation solide pour pouvoir faire vivre cet art ancestral. N'hésitez pas à me contacter : florence.laquerriere@orange.fr

Florence LAQUERRIERE

CONGRÈS MISSION

Vous savez que la nature, l'identité de l'Eglise est d'être missionnaire et le pape François nous rappelle souvent que nous avons vocation à être, tous, des disciples missionnaires. Pour cela nous avons besoin de nous motiver les uns les autres, de nous former, de partager nos expériences entre paroisses et de nous exercer.

Les paroisses du doyenné (Courbevoie, Neuilly et Levallois) se mettent ensemble le samedi 28 septembre après-midi pour une fête de la mission qui aura lieu à l'Eglise St Jean-Baptiste de Neuilly – donc pas si loin !

Nous sommes tous les bienvenus, y compris les familles, car les enfants et les jeunes seront accueillis et animés par les scouts.

Retenez donc la date du samedi 28 septembre après midi à St Jean-Baptiste de Neuilly. **C'est une première mondiale !**

PÉLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES



Le Service des Pèlerinages, en collaboration avec l'Hospitalité 92, vous convie au **PELERINAGE DIOCÉSAIN 2024 à LOURDES du mardi 22 au samedi 26 OCTOBRE 2024**, présidé par le vicaire général le Père Georges VANDENBEUSCH.

Thème 2024 : "ALLEZ DIRE AUX PRETRES QUE L'ON VIENNE [ICI] EN PROCESSION "

Ce pèlerinage est ouvert à tous, personnes valides, enfants, adultes, familles, hospitaliers, [malades et handicapés](#).

Infos et renseignements sur le site du diocèse :

<https://diocese92.fr/lourdes2024/>

Bulletin d'inscription dans les paroisses.

Service des pèlerinages : 07 81 38 95 09 ou pelerinages@diocese92.fr